

30 Jahre im Gemeinderat

Vier Gemeinderäte geehrt / Seit 30 Jahren in der Kommunalpolitik aktiv

Gottenheim. Die Kommunalpolitik in all ihren Facetten ist Heinz Nikola und Birgit Wiloth-Sacherer vertraut. Seit 30 Jahren sitzen die beiden Gottenheimer am Ratstisch der Gemeinde. Seit zehn Jahren sind Jörg Hunn und Claudia Faller-Tabori gewählte Gemeindevertreter. Für ihre ehrenamtliche kommunalpolitische Tätigkeit wurden die vier Räte von Bürgermeister Christian Riesterer ausgezeichnet.

Der Bürgermeister nahm die Ehrung bei der letzten Gemeinderatsitzung des Jahres am Freitag, 18. Dezember, vor. Riesterer überreicht die Ehrenurkunden des Gemeindetags Baden-Württemberg sowie jeweils ein Blumen- und Weinpräsent an die vier Gemeinderäte.

Heinz Nikola ist seit 30 Jahren Gemeinderat der Fraktion „Freie Wähler“. Birgit Wiloth-Sacherer steht der SPD-Fraktion im Gottenheimer



Verdiente Gemeinderäte: Bürgermeister Christian Riesterer (links) zeichnete (von rechts) Jörg Hunn und Claudia Faller-Tabori für zehn Jahre sowie Birgit Wiloth-Sacherer und Heinz Nikola für 30 Jahre im Gemeinderat mit Urkunden des Gemeindetages aus.

Foto: ma

Gemeinderat seit drei Jahrzehnten vor. Claudia Faller-Tabori ist bei der Frauenliste im Ratsgremium seit zehn Jahren dabei. Ebenfalls seit zehn Jahren ist Jörg Hunn Gemeinderat. Er gehört der Freien Bürgerliste Gottenheim (FBL) an.

Bürgermeister Riesterer dankte

den vier Gemeinderäten für ihr Engagement zum Wohle der Bürger und der Gemeinde. „Sie haben viele Jahre aktiv an der positiven Entwicklung von Gottenheim mitgewirkt“, so der Bürgermeister, der die Geehrten als „kommunale Profis“ bezeichnete. **Marianne Ambs**